

# 2学年通信

令和7年6月27日(金)第3号  
文責 立川 貴也

## 職業体験学習～事前訪問に向けて～

総合的な学習の時間では職業体験学習について実施しています。7月には事業所への事前訪問を行います。現在、代表生徒が各事業所にアポイントの電話をかけています。緊張して当たり前。でも、その中でどれだけ「誠意」を伝えられるかが大切です。

この訪問には、学校とはちがう「社会のマナー」が求められます。改めて、周囲の人の気持ちを考え、行動することや、自分の言動に責任をもつことが求められます。

事前訪問の経験を通して、「相手にさわやかな印象を与えられるか」「人と接するとき大切なことは何か」を学ぶチャンスにしてください。



## 防災教育～命を守る力、助け合う力～

今年度も、防災教育に取り組んでいます。6月初旬には、もし避難所に避難した場合、どのような行動が求められるか考えました。

28日(土)は引き渡し訓練が行われます。この訓練は、大きな地震や災害が起きたときに、学校から安全に保護者の方へ引き渡されるまでの流れを確認する大切な活動です。

災害は、いつ・どこで・どんな形で起こるか分かりません。そんなときに、自分の命を守るために「正しく判断し、正しく動く」力が必要です。

また、今回の訓練は、自分の命を守ることは大前提として、避難する人全員が安全に動くために、「自分が何を意識するか」という視点も大事にしてください。

防災教育は、「命を守る学び」です。今後も、地域や家族と協力しながら、「命を守る力、助け合う力」を身につけていきましょう。



## 小学生へのあいさつ運動。多くの生徒が参加します!

中学校では、地域や学校の中でさまざまなボランティア活動を行っています。なかでも特に多くの生徒が参加するのが、須恵第二小学校で行われている「あいさつ運動」です。今回実施するあいさつ運動には、2年生から61名の生徒が参加してくれています。

朝の登校時間、須恵第二小学校の昇降口前に立ち、小学生に向かって明るく元気な声で「おはようございます!」とあいさつをするこの活動。中学生の姿勢や表情、声のトーンなどすべてが、小学生にとっては「お手本」となります。普段の学校生活の中から、「自分から・笑桜で・相手の目を見て・はっきりと」のポイントを意識してあいさつを心がけましょう

毎回、緊張しながらも一生懸命声を出す姿や、笑顔で何人もの児童に声をかけている様子も見られ、こちらも嬉しくなるような光景が広がっています。今回のあいさつ運動でもそのような姿が見られることが楽しみです。

地域とつながる体験を通して、自分の行動が誰かの学びにつながることや、自分の言葉で誰かを笑顔にできることを実感してくれることを期待しています。今後もこのような活動に積極的に取り組めるよう、学年全体で応援していきたいと思います。

## 今後のスケジュール

日付	活動計画	備考
28日(土)	土曜授業	2限目:授業参観 4, 5限目:引き渡し訓練
30日(月)	28日土の振替休日	
7月7~8日	二小挨拶運動	小学生の手本となるような挨拶をしましょう!
9日	職場体験事前訪問	身だしなみを事前に整えておきましょう
18日	一学期終業式	

### 保護者の皆様

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

6月は、学校生活にも慣れ、学習や行事に意欲的に取り組む姿が多く見られました。一方で、天候や気温の変化から体調を崩している様子も見られました。ご家庭でも、体調管理へのご配慮を引き続きお願いいたします。